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遠軽ロータリークラブ

会長報告 高井 一博 会長
先日、前田篤秀会員の旭日双光章受章祝賀会が開

催されました。皆様ご存じのように、前田会員は長
年に亘る地方自治の功労により受章されました。

当日はご夫婦揃ってひな壇に登壇され、終始にこ
やかにスピーチされておりました。仲睦まじいお姿
に羨ましさも感じたところです。改めてこの度の受
章にお祝いを申し上げる次第です。

もうひとつお祝いがございます。
藤田会員が本年、ダイヤモンド婚を迎えられまし

た事、誠におめでとうございます。1963年、置戸
町にて由美子夫人とご結婚され、'74年道教委派遣
として端野町と斜里町教委にそれぞれ3年勤務、'80
より遠軽町に住居を構え、遠軽町図書館長、教育長
を歴任された後、北見栗原学園、オホーツク社会福
祉専門学校に勤務。当町に住んで42年、波風なく
60年の月日が経ちましたとの事です。後ほど、お祝
いをさせて戴きたいと存じます。（写真）

前田会員そして藤田会員におかれましては今後と
も健康にご留意されまして、私達にご指導ご鞭撻を
賜れば誠に幸いでございます。

今夕の夜間例会はクリスマス家族会です。
昨年に続きご来賓等をお呼びせず、会員と家族の
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12:30～

第３０５３回例会記録

★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：手に手つないで
★四つのテスト：－

日時：2022年１２月１５日㈭18:00～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：石井 朋子 ＳＡＡ

1月
5日㈭
18:00～

新 年 交 礼 会

会 員 卓 話
社会奉仕委員会

長嶋 宏明 会員

みの開催となりましが、楽しい時間を過ごせればと
思います。親睦委員会の皆さんには早い時期より色
々準備していただきお礼申し上げます。本日のクリ
スマス家族会よろしくお願いいたします。

幹事報告 乾 淳 幹事
１．遠軽町より令和５年成人式の案内状。

高井会長が出席。

プログラム
◇司会・進行 親睦活動委員会

・開会のことば 親睦活動委員長 佐藤 和徳①
・クリスマスソング “きよしこの夜”
・会長挨拶 遠軽RC会長 高井 一博②
・乾 杯 前田 篤秀③
・親睦交流会 バザー

チャリティーオークション
ビンゴゲーム

・社会福祉協議会へ寄付金贈呈④
・ロータリーソング斉唱 “手に手つないで”
・締 め 遠軽RC会長エレクト

髙橋 義詔
・閉会のことば 親睦活動委員長

佐藤 和徳

ご挨拶 高井 一博 会長②
本日は、会員ご家族の皆様、遠軽ロータリーク

ラブクリスマス家族会にお越し頂き大変有難うご
ざいます。日頃よりご家族の皆様には当クラブの
活動にご理解とご協力を頂き感謝申し上げます。

後ほど、チャリティーオークションやビンゴゲ
ームを催し、その落札金額の一部を例年通り社会
福祉協議会へ寄付させて頂きます。趣旨をご理解
いただきまして、皆さんの寛大なお気持ちでの落
札を切にお願いするところでございます。

今宵は美味しい料理とお酒で素敵なクリスマス
を皆さんで楽しみましょう。

メリークリスマス！
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12月 8日 41 39 26 4 76.9%
12月15日 41 39 30 76.9%

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
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編集・発行：メディア委員会
委員長：加藤幸徳 副委員長：東海林勉
委 員：上田 稔 佐藤直也 棚橋 忠

前島英樹 山田荘一

補助金として支給されます。
してるクラブが無いということもあり、なかな
か難しい点はあると思います。

出席委員会

域もあると思います。
この地域にいろいろなことでこの補助金を活

用して還元できたら、というふうに感じて道中
帰ってきた次第であります。
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